

Köln

Ein Jahr un:box cologne

[27.05.2024] In der ersten Runde des digitalen Großbeteiligungsformats un:box cologne haben die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Köln zahlreiche zukunftsweisende Ideen eingereicht.

Im vergangenen Frühjahr fiel in Köln der Startschuss für das digitale Projekt „un:box cologne – Deine Stadt, Deine Ideen“. Die Bürgerinnen und Bürger waren gefragt, kreative Ideen einzureichen, wie Kölns digitales „Morgen“ aussehen soll. Der Name un:box war dabei nach Angaben der Stadt Köln nicht zufällig gewählt, schließlich gehe es darum, Ideen buchstäblich auszupacken.

Wie die Stadt weiter mitteilt, ist die erste Runde des digitalen Großbeteiligungsformats jetzt auf die Zielgerade eingebogen. Mehr als 120 zukunftsweisende Ideen habe das Team von un:box cologne eingesammelt, 15 Projekte werden in den kommenden neun Monaten dabei unterstützt, mithilfe von Design-Thinking- und User-Research-Methoden eine Prototypentwicklung in Gang zu setzen. Je Projekt stehe eine einmalige Fördersumme von bis zu 50.000 Euro zur Verfügung.

In der zweiten Jahreshälfte wird es laut der Stadtverwaltung einen erneuten Aufruf zur Einreichung von Ideen geben, mit denen Köln gemeinsam mit seinen Bürgern seine digitale Zukunft gestalten möchte.

(bw)

Stichwörter: E-Partizipation, Köln, un:box cologne, Smart City